



Mi Universidad

Control de lectura

Rodríguez Gómez Luis Gustavo

Parcial 2

Interculturalidad y salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura En Medicina Humana

2do Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 7 de abril de 2025

Medicina Tradicional China y Japonesa

La medicina china con hierbas usa ciertas formulados con mezclas de diversas hierbas para tratar a gran variedad de trastornos, se pueden estudiar en conjunto o separando a cada tipo de hierba, ya que si se usan por sí solas puede que no sean tan eficaces e incluso llegar a tener efectos adversos al contrario de que se usara con una combinación de diferentes tipos de hierbas. La investigación convencional que se ha realizado actualmente se ha llevado hacia un camino donde se ha favorecido el estudio de de hierbas individuales ya que así se llega a tener un mayor control de las variables, por lo mismo debido al gran número de combinación de hierbas nos resulta en un gran problema el estudiarlas. Un problema de la medicina tradicional china (MTC) es la estandarización y el control de calidad de las hierbas chinas, muchas no están registradas y reglamentadas en Asia; los riesgos son tal posible contaminación con metales pesados del agua o del suelo, también el riesgo de su adulteración con fármacos, ya sea con antibióticos o con corticosteroides, sus ingredientes a menudo son sustituidos

Naturalismo

Como tal podemos decir que el naturalismo es una doctrina que considera eficaces a los remedios que son elaborados a base de extractos de productos de origen natural que según esta, solo por el hecho de que son naturales. Se asume que el uso tradicional de los preparados naturales son de garantía suficiente para que se asuma la validez de estos como medicamentos, sin embargo para ellos esto es cierto aunque nunca se haya comprobado su eficacia como medicamentos. Los estudios permiten determinar su acción médica que producen en el organismo, ya sea su eficacia, la ausencia de componentes nocivos o el cociente daño/beneficio si es que los hubiera, la fórmula de los componentes químicos, las dosis adecuadas, contraindicaciones, las reacciones adversas y las interacciones que pueden tener con otros medicamentos. La fitoterapia es la ciencia del uso extractivo de las plantas medicinales o sus derivados con fines puramente terapéuticos, y tiene su punto de origen en las experiencias de pruebas y de errores heredadas desde generaciones pasadas.

Imanes terapéuticas

Se utiliza la magnetoterapia y la electromagnetoterapia, en las afecciones del aparato locomotor, en las enfermedades más generales la magnetoterapia de imanes permanentes de alta potencia y para lesiones más localizadas se usa la electromagnetoterapia. El uso de imanes se inclina hacia un aporte a la curación natural de el cuerpo y de su aplicación médica que en el organismo restaura a sus parámetros normales de salud. Su tratamiento ejerce influencias en el sistema circulatorio, incluso interactúan en el sistema osteoarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, etc. Desde hace muchos años el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia tenían ciertas propiedades magnéticas, los magnetos o imanes son altamente beneficiosos para algunas dolencias. Se usaban para aliviar la rigidez de los músculos y de las articulaciones o para mitigar a los dolores corporales en forma inmediata. Existen ciertas características que los imanes, dejen cumplir como mediana o alta potencia (más de 1000 gauss), pueden ser metidos en los

Referencias Bibliográficas

1. Millstine. D. (2023). Generalidades sobre la medicina alternativa y complementaria-
2. Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos (2023). Supersmart.com
3. A. Gonzalez. Arias. y F. A. Horta. Rangel. (2015). El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea.
4. Secretaria de salud. (2023). Homeopatía en México. Gobierno de México
5. Sosa Salinas U. y Ramos González C. V. (2001). Terapéutica con imanes del aparato locomotor.